

Municipalidad de Quilpué reconoce a equipo Los Leones como embajadores del deporte comunal

En una ceremonia realizada de manera previa al primer juego de la final de la Liga Nacional de Básquetbol, la Municipalidad de Quilpué reconoció al Club Deportivo Colegio Los Leones como embajadores del deporte de la comuna, instancia que contó con la presencia de autoridades e hinchada del equipo felino.

En la oportunidad, la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, valoró el reconocimiento entregado al club, destacando su aporte al desarrollo del deporte comunal y nacional, junto con el impacto positivo que han generado en la comunidad:

Anuncio Patrocinado

“Hoy tenemos referentes deportivos impecables a lo largo de todo Quilpué que están haciendo una labor significativa a nivel nacional. Los Leones recibieron su reconocimiento como embajadores de esa causa, en la que inspiran y promueven que nuestros jóvenes estén en las canchas, en el deporte y así, se alejen de un mal camino y puedan construir un futuro con disciplina, esfuerzo y mucha constancia”.

“Estamos muy contentos. Siempre es bonito cuando reconocen lo que uno hace, por lo que uno trabaja, y es primera vez que se nos da un reconocimiento así de parte del municipio, así que muy agradecidos. Lo que hacemos nosotros siempre será a favor de la gente y de Quilpué, que ahora nos toma mucha más atención. Seguiremos intentando traer logros y alegrías a la comuna”, señaló Ignacio Carrión, capitán del equipo felino.

Municipalidad de Quilpué reconoce a equipo Los Leones como embajadores del deporte comunal



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El reconocimiento se enmarca en el primer juego de la final frente al Club Deportivo Valdivia, partido que terminó con un marcador de 70-63 a favor de Los Leones, resultado que les permitió avanzar con ventaja al segundo duelo de la serie, en su objetivo de consagrarse bicampeones nacionales, tras obtener su primer título en 2024, hito que en más de 40 años, no ocurría para un club de la región de Valparaíso.

Fundado en 2009, el Club Deportivo Colegio Los Leones, suma aún más logros a lo largo de su trayectoria, entre los que destacan el título de la Copa Chile y LibCentro Masculina en 2016 y Liga Conferencia Centro en 2017 y 2018.

Asimismo, se destaca su reciente participación en la Liga Sudamericana de Baloncesto que se disputó en Paraguay en esta edición y consagración como campeón de la Copa Chile 2025 en Valdivia, instancia que fue celebrada con una gran bienvenida junto a la comunidad y autoridades comunales en el Gimnasio Municipal de Quilpué.

Con este reconocimiento, la Municipalidad de Quilpué busca poner en valor no solo su sólida trayectoria deportiva, sino también su profundo compromiso social y formativo, reflejado en el trabajo permanente como semillero de nuevos talentos en la comuna, promoviendo valores como la constancia, el esfuerzo y compromiso en cada uno de los deportistas que integran el club.

Municipalidad de Quilpué reconoce a equipo Los Leones como embajadores del deporte comunal

y tú, ¿qué opinas?